

RINGKASAN

M. ALFY NURDIN. Analisis Keberhasilan Shooting Pada Tim Bola Basket Puteri Indonesia Dalam Kejuaraan Pekan Olahraga Mahasiswa ASEAN 2014. Skripsi. Jakarta: Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Januari 2015.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang: (1) analisa keberhasilan *free throw*. (2) analisa keberhasilan *two point shot*. (3) analisa keberhasilan *three point shot*.

Penelitian dilaksanakan mulai bulan Desember 2014. Pengambilan data ini dilaksanakan di PSCC (*Palembang Sport Convention Center*), Palembang, Sumatra Selatan pada tanggal 16 – 20 Desember 2014. Metode penelitian menggunakan metode deskriptif dengan teknik *survey*. Instrumen pengambilan data menggunakan tabel-tabel yang berkolom untuk mengetahui keberhasilan dan kegagalan *free throw*, *two point shot* dan *three point shot* dengan penjagaan dan tanpa penjagaan. keberhasilan dihitung dari setiap penyerangan yang dilakukan. Populasi yang digunakan yaitu seluruh pemain tim nasional bola basket putri dalam kejuaraan *Pekan Olahraga Mahasiswa ASEAN 2014*, sebanyak 12 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *Total Sampling*.

Hasil analisa data dari jumlah sebanyak 4 pertandingan, diperoleh keseluruhan aktifitas *free throw shot* memperoleh 71 kali percobaan dengan persentase 31% untuk keberhasilan dan 69% (kurang) untuk kegagalan. Keseluruhan aktifitas *two point shot* memperoleh 176 kali percobaan dengan persentase 54% untuk keberhasilan dan 46% (kurang) mengalami kegagalan. Keseluruhan aktifitas *three point shot* memperoleh 69 kali percobaan dengan persentase 15% untuk keberhasilan dan 85% (kurang) mengalami kegagalan.

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT, atas segala nikmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam meraih gelar sarjana pendidikan.

Skripsi ini berjudul “Analisis keberhasilan *shooting* pada tim nasional bola basket putri Indonesia dalam kejuaraan *Pekan Olahraga Mahasiswa ASEAN 2014*”.

Pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terimakasih kepada yang terhormat: Dr. Abdul Sukur, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Johansyah Lubis, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Olahraga Pendidikan, Dr. Yusmawati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi serta selaku pembimbing I dan pembimbing akademik yang banyak membantu dan memberikan kemudahan serta memberi masukan sehingga peneliti bisa menyelesaikan skripsi dengan cepat, Hermanto, M.Pd., selaku pembimbing II yang banyak sekali memberi masukan dan saran bagi peneliti serta dosen, staf dan karyawan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, teman-teman tim bola basket Universitas Negeri Jakarta yang telah membantu dalam pengambilan data dan memberikan dukungan berupa motivasi.

Akhirnya peneliti mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah banyak memberikan dukungan moril maupun materil sehingga dapat selesainya skripsi ini. Semoga tulisan ini dapat bermanfaat bagi yang membacanya.

Jakarta,26 Januari 2015

MAN

